

— On écrit de **Vallerois-le-Bois**, le 14 août, au *Journal de la Haute-Saône* :

« Samedi dernier, 14 août, la foudre a frappé d'une façon bien extraordinaire un homme qui s'en revenait de la campagne à son domicile vers une heure de l'après-midi ; il était précédé et suivi, à la distance de quelques mètres, par plusieurs personnes, lorsque le tonnerre est tombé sur lui. Tous ses habits ont été enlevés, et il s'est trouvé étendu entièrement nu sur le chemin.

» On n'a retrouvé épars çà et là, à côté du chemin ou sur le chemin, que quelques morceaux des brodequins ferrés qui le chaussaient, une manche de sa chemise et quelques lambeaux de ses vêtements. Dix minutes après la décharge électrique qui l'avait foudroyé, il a repris connaissance, et a dit en ouvrant les yeux qu'il avait froid, et qu'il ne pouvait pas savoir comment il se trouvait là tout nu.

» Les personnes qui étaient présentes ne pouvaient pas croire que réellement il vivait encore. Elles ont remarqué sur son corps plusieurs blessures, à la tête et au cou, mais peu graves. Il n'en est pas de même au ventre, qui est sillonné en plusieurs endroits par des raies semblables à celles que l'on ferait avec un couteau ou avec un autre instrument tranchant ; c'est surtout aux pieds que ses blessures sont affreuses. Malgré cela, on conserve l'espoir de le sauver. »